



Las acciones van dirigidas a impulsar el emprendimiento en la provincia de Guadalajara. / Economía de Guadalajara

La Diputación pone en marcha dos nuevos programas de ayuda a emprendedores

Se trata de INICIA+ y CRECE+ enmarcados dentro del programa DipuEmplea Plus desarrollado con fondos propios de la Institución Provincial

E. de G. / Guadalajara

La Diputación de Guadalajara, a través del programa de formación DipuEmplea Plus, que acaba de poner en marcha, va a llevar a cabo diversas acciones dirigidas a promover e impulsar el emprendimiento en nuestra provincia. De esta forma, a las acciones formativas becadas que comenzarán una vez realizado el proceso de selección de inscripciones, se van a desarrollar los programas denominados INICIA+ y CRECE+ "con el objetivo de proporcionar, por un lado, a los potenciales emprendedores las herramientas necesarias a la hora de poner en marcha sus ideas y materializarlas en futuros proyectos; y, por otro, de ayudar a aquellos que ya han iniciado el proyecto y necesitan un impulso", tal y como explicó el di-

putado responsable de Promoción Social, Pedro Sánchez Yebra.

"Continuamos trabajando para poner a disposición de aquella persona que quiera crear un negocio todos los medios a nuestro alcance con el fin de servirles de ayuda", manifestó Sánchez, resaltando que "somos conscientes que la etapa de iniciación es la más complicada y es ahí donde los emprendedores necesitan apoyo personalizado como hemos venido haciendo con el programa DipuEmplea y ahora con DipuEmplea Plus; pero también hay personas que precisan de un seguimiento para conseguir impulsar la idea en cuestión".

Apoyo

De esta forma, el programa INI-

El programa INICIA+ está diseñado para los futuros y nuevos emprendedores

El Programa CRECE+ es para emprendedores en activo, y se centra en el perfeccionamiento de la gestión estratégica

CIA+ está diseñado para los futuros y nuevos emprendedores, y se centra en aliviar la carga que soporta el emprendedor en los primeros pasos, sobre todo en la búsqueda y maduración de su idea de negocio, modelación, planificación y localización de ayudas tanto públicas como privadas que sirvan de apoyo en el camino de partida.

Para obtener los mejores resultados primará la flexibilidad y la adaptación a las necesidades e inquietudes de cada emprendedor, que como actor principal del programa marcará el rumbo a seguir en los contenidos del mismo y las herramientas necesarias para cada una de las ideas de negocio seleccionadas.

Por otro lado, el Programa CRECE+ está diseñado para emprendedores en activo, y se centra en el perfeccionamiento de la gestión estratégica una vez iniciada la actividad empresarial, a través de la minimización de las debilidades que sufren algunos proyectos derivadas de errores en la elaboración de objetivos, en la planificación y en la gestión de las acciones a realizar para su consecución.

Para lograr los objetivos se realizará un programa mixto entre sesiones de networking e individualizadas, con el fin de alcanzar una meta individual apoyada en el esfuerzo conjunto, dentro de un ambiente flexible y adaptable a las necesidades de cada proyecto.

Ambos programas están impartidos por un conjunto de profesionales en diferentes materias, que ayudarán a los emprendedores a conocer y utilizar diversos instrumentos de análisis y gestión.

La selección de proyecto se realizará hasta completar los 20 proyectos del programa INICIA+ y los 15 del programa CRECE+.

Ambos proyectos se impartirán del 1 de octubre al 15 de diciembre. Más información en la web www.dipuemplea.es.

Veritas Traducción y Comunicación, S.L presenta nueva web y vídeo

E. de G. / Guadalajara

Como parte de su estrategia de acercamiento a clientes y colaboradores la alcarreña Veritas Traducción y Comunicación ha rediseñado su página web. Los objetivos de este nuevo planteamiento eran explicar de forma clara y afable lo que este despacho de traductores especializado en inglés puede hacer por nosotros.

Además de los servicios, sectores de especialización y normas de calidad que cumple Veritas, la web dispone de ejemplos reales de trabajos de traducción que han realizado y que son de acceso público. Resaltar también el vídeo de presentación que recibe, en su home, a todos los visitantes.

La empresa también dispone de presencia en redes sociales como LinkedIn, Facebook, Google+ y Twitter, para así estar más cerca de todos sus seguidores.

Veritas Traducción y Comunicación es un despacho de traductores especializados, certificado con la ISO 9001 y la EN 15038, que lleva más de 15 años ofreciendo servicios de traducciones en distintos campos de especialización.

Veritas Traducción y Comunicación, ubicada en Azuqueca de Henares, población al norte del Corredor, lleva desde 1998 dando servicios de traducción a empresas y particulares de dentro y fuera del país.

Una parte de los beneficios se donarán a la labor social de CÁRITAS



CAMISETA

*Pack Solidario **

PADILLA

** Camiseta, pañuelico y parche*

20 EUROS

+ gastos de envío

WHATSAPP:
629 90 24 92

VENTA ONLINE:
HTTP://PENNYBRUSH.ES



Penny Brush
www.pennybrush.es